
Eisenbahnstrecke erwünscht?
Beitrag von „Friederike Fresse“ vom 21. November 2005, 16:18

Zitat 

Original von Kristofer Pitz
Der erste Vorschlag wäre akzeptabel.

Dann sind wir uns einig.

Es wird Setterich (Swine) Hauptbahnhof werden!

Darf ich noch an Ihre Meldung zu den notwendigen Grenzstationen erinnern.

*simoff*: Musst dir wohl was einfallen lassen.
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